

Estrellas del atletismo cubano prestigiarán Copa Cuba



La Habana, 17 mar (PL) La Copa Cuba de atletismo, prevista de jueves a domingo, contará con las principales estrellas del país.

El duelo entre la actual campeona mundial del disco, Yaimé Pérez, y la subcampeona, Denia Caballero, será el plato fuerte de la lid, precisó la comisionada nacional Yipsi Moreno en conferencia de prensa.

El campeón mundial bajo techo en salto de longitud Juan Miguel Echevarría, la monarca mundial y subtitular olímpica en pértiga, Yarisley Silva, el saltador de altura Luis Enrique Zayas y los triplistas Cristian Nápoles y Liadagmis Povea también prestigiarán la que reunirá a unos 300 competidores.

Además de los miembros de la selección nacional y atletas de provincias en la justa competirán cinco academias militares, que se preparan para sus propios juegos.

Según Moreno, campeona olímpica del martillo en Beijing 2008, los organizadores rescataron lo tres mil metros con obstáculos y la marcha deportiva, y aprovecharán la ocasión para reinaugar el Estadio Panamericano y la pista Mondo montada desde hace unos meses.

Asimismo se premiará a los atletas, quienes por más de 10 años ostentan la condición de recordista de estas citas.

Entre los ausentes destacan el triplista Jordan Díaz, lastimado en una prueba evaluativa en Madrid, y la corredora de 400 metros Roxana Gómez, afectada recientemente por el dengue.

Yoandys Les cay, hombre clave en el relevo 4x400 de los hombres, tampoco podrá presentarse ahora por lesión, aunque se espera pueda recuperarse para potenciar el relevo 4x400 mixto de Cuba que pretende clasificarse para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Con la Copa Cuba se cierra el primer macrociclo del atletismo cubano en el año, de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216956-estrellas-del-atletismo-cubano-prestigiaran-copa-cuba>



Radio Habana Cuba